



NATALIA SANCHA

La vida empieza a abrirse paso en las ciudades más torturadas de Siria

EL PAÍS ha recorrido las tres principales ciudades de Siria —Damasco, Alepo y Homs—, cuyos habitantes tratan de recomponer sus

vidas tras siete años de guerra. Las fuerzas de El Asad controlan ya el 70% del país, pero son muy visibles las cicatrices del conflicto.

En la imagen, una novia y varias invitadas se preparan en un salón de belleza de Homs para la celebración de una boda. P4 Y 5

El último parte del submarino avisaba de un incendio

F. RIVAS MOLINA, Buenos Aires

El último parte del comandante del ARA San Juan a la base naval confirma que las baterías del submarino argentino desaparecido desde hace dos semanas en el Atlántico con 44 tripulantes a bordo sufrieron un “principio de incendio” por un cortocircuito. 23 barcos y 12 aviones de ocho países buscan en el fondo del Atlántico, con mapeos por sonar hasta 1.000 metros de profundidad. PÁGINA 11

El mundo de los negocios da la bienvenida a Meade

El empresariado celebra la designación del candidato, con quien el PRI busca distanciarse de la corrupción y frenar a López Obrador

IGNACIO FARIZA / JAVIER LAFUENTE

México / Guadalajara

El mundo de los negocios aplaude la designación de José Antonio Meade como candidato del PRI. Los empresarios ven en él tres rasgos destacados: la ortodoxia en política económica, la estabilidad fiscal y su apertura al diálogo

con el sector privado. A esos atributos, destacados representantes del sector privado mexicano suman la versatilidad y experiencia de Meade, que ha ocupado cuatro secretarías del Ejecutivo federal con dos presidentes de distinto color político: Felipe Calderón (PAN) y Enrique Peña Nieto

(PRI). En el terreno electoral, lo que el PRI pretende con el ya exsecretario de Hacienda es mejorar su credibilidad y abarcar un abanico más amplio de electores que le permita competir contra Andrés Manuel López Obrador, el hoy líder en la mayoría de encuestas. PÁGINAS 9 Y 10

ÉLMER MENDOZA Escritor

“El detective de mis novelas es un ejemplo para la policía mexicana”

ELENA REINA, Guadalajara (México)

El escritor mexicano Élmér Mendoza (Culiacán, 1949) recupera en su nueva obra al Zurdo Mendieta, el mítico agente aferrado a la ley que protagoniza sus novelas. “Un policía me dijo que El Zurdo era un ejemplo a seguir, un agente comprometido con su oficio”, cuenta en una entrevista con

EL PAÍS. *Asesinato en el Parque Sinaloa*, la novela que Mendoza ha presentado a la Feria del Libro de Guadalajara, es el ejemplo más fresco de que hay mucho más que ficción en las páginas del escritor, quien se vio sorprendido por la fuga del Chapo Guzmán de la cárcel mientras estaba escribiendo al respecto. PÁGINA 29



Las alianzas en Cataluña hacen peligrar el futuro de Podemos

El partido gira hacia una estrategia cada vez más independentista

JOSÉ MARCOS, Madrid

La crisis de Cataluña se ha convertido en la crisis de Podemos. La formación de Pablo Iglesias se ha puesto en manos de Catalunya en Comú, el partido de Ada Colau, y se deja arrastrar por una estrategia cada vez más cercana al independentismo que dificilmente entienden los votantes de la formación en el resto de España. Las disensiones internas no han dejado de aflorar. Carolina Bescansa, fundadora de Podemos, ha presentado, a espaldas de la dirección, una propuesta de reforma constitucional. PÁGINAS 18 Y 19

Ledezma pide en la OEA apoyo “para liberar a Venezuela”

NICOLÁS ALONSO, Washington

El líder opositor venezolano Antonio Ledezma, fugado el pasado día 17 de su arresto domiciliario en Caracas, pidió ayer en la sede de la Organización de Estados Americanos (OEA) en Washington “el apoyo del mundo para liberar a Venezuela”. El político inició así su gira internacional de denuncia contra la deriva autoritaria del régimen de Nicolás Maduro. PÁGINA 12

ADEMÁS

Kim Jong-un desafía a Trump con otro misil balístico

Corea del Norte redobló ayer su desafío a EE UU lanzando un nuevo misil que acabó en el mar de Japón. Trump respondió críptico: “Nos vamos a ocupar de ello”. P3



Tillerson, con Europa frente a “la amenaza” rusa P3

El Frente Amplio chileno sopesa su apoyo a Guillier P12

Paco Jémez y su turbulento año en México P33